

SAINT-PARDOUX-SOUTIERS

Un atelier seniors sur la sécurité



Les gendarmes de Parthenay ont mené une action de sensibilisation autour de la sécurité.

PHOTO: CO

Le 5 novembre dernier, la municipalité de Saint-Pardoux-Soutiers et la gendarmerie de Parthenay ont mené une action de sensibilisation à destination des seniors autour de la sécurité, au Foyer rural. Ainsi, c'est une vingtaine de personnes qui ont répondu présent et profité de l'expertise des gendarmes, accompagnée de vidéos et de témoignages d'habitants. Il a notamment été question de la sécurité autour du logement ainsi que les bonnes pratiques à avoir face aux démarchages et aux tentatives d'arnaques. Une partie de l'échange était également consa-

crée à la présentation de l'application « Ma Sécurité », permettant de simplifier un certain nombre de démarches et de se tenir au courant des actualités locales en matière de sécurité. Le nouveau conseiller numérique de la commune, Pierre-Emmanuel Poublanc, a aussi pu se présenter auprès des participants, afin de faire connaître ses actions en matière d'accompagnement numérique. Cette rencontre s'est terminée par une collation, prolongeant les échanges autour du sujet en toute convivialité.